

浅羽野中だより 「胡桃の木」

No.3

学校教育目標 「学び 繕え 思いやる」

～「浅中力」を身につけた生徒の育成～

令和5年4月12日 坂戸市立浅羽野中学校 校長 小林 正明

新学期がスタートして3日が経ちました。今のところ、どのクラスも順調なスタートが切れたようです。希望に満ちた今の気持ちを、いつまでも忘れずに様々なことに取り組んでほしいと思います。

〔始業式〕

4月10日は入学式の後、始業式が行われました。体育館に入ってくる生徒の姿はとても立派で、どちらの学年も入場から着席まで整然と行っていました。一朝一夕ではできない、浅中の素晴らしい一端を感じることが出来ました。始業式では学年代表として、3年生の女子と2年生の男子が新学期の抱負を発表しました。壇上に上がった2人はとても堂々としていて、内容も非常に聞き応えのあるものでした。以下に掲載します。

――「新学期の抱負」 3年生女子――

私たちの学年は今日から3年生となり、中学校最高学年になります。そこで勉強面、部活面、生活面の3つについて話していきます。

まず、勉強面では受験生なので、効率よく勉強する必要があります。そこで、勉強するときは学習する教科と時間を決めて、「何ページまでやる」など小さな目標を立てて、勉強していきたいです。そして、隙間時間に単語帳を見るなど、小さなことを継続していきたいです。

次に部活面です。3年生は部活動引退まで残り数ヶ月。素晴らしい仲間と練習が出来るのも限ります。学校総合体育大会で自己ベストを出せるように、日々の練習を大切にし、休憩と練習のメリハリをつけていきたいと思います。

最後に生活面です。3月23日に行った学年朝会では、各クラスの代表者から良かった点と反省点が挙げられました。これからは、1、2年生のお手本として良かったところはこれからも継続していき、反省点は改善してより良い学年にしていきましょう。また、3年生にとって、行事や何気ない日々の生活は貴重なものになります。とても充実して楽しい3年間だったと思えるように、行事にも全力で取り組み、思い出に残る1年にしていきたいです。

「2年生になってがんばりたいこと」 2年生男子

僕は2年生になって、クラスや学年でがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、クラス全員で協力し、行事を乗り越えていきたいです。今年、2年生は2クラスになります。そのため、クラスの人数が増えて、うまくまとまらなかつたり、意見が違ってクラスがバラバラになってしまったりするかもしれません。ですがそこで個性を尊重し合い、互いを認め合うことができたなら、勝ち負け関係なく、行事の後はもっと良いクラスになるはずです。なので、行事などの節目は大切にしていきたいです。

2つ目は、自分たちは2年生なんだという自覚を持ち、勉強や部活、委員会や係の仕事はもちろん、生活面でも1年生のお手本となるため、気を引きしめたいです。僕たちは今年で2年生になり、後輩が出来ます。なので、そこで調子に乗って、テストで悪い点を取ってしまったり、部活・委員会・係に真面目に取り組んでいなかつたり、時間通りに動くことができていなかつたりすると、1年生のお手本になられません。2年生は最初の学年ではなく最後の学年でもないので、緊張感がなく気がゆるんでしまうかもしれません。ですが、ここが一番の踏ん張り時です。なので気を引き締めていきたいです。

[学級活動・教科書配布]

新年度2日目は、各学年ともに学活・学年集会・教科書配布などがありました。どのクラスも落ち着いて、とても良い雰囲気で学級活動が進められており、安心しました。1年生は自己紹介の時間もあったので、新しい友達と早く仲良くなつてほしいと思います。

教科書は、1年生が15冊、2年生が9冊、3年生が6冊配布されました。1年生は15冊ということで冊数も多く、小学校の教科書よりも厚くなつており、中学生になったという自覚がさらに強くなつたのではないかでしょうか。1冊1冊丁寧に名前を書いていました。



[学校からのお知らせ]

浅羽野中学校ホームページをご覧ください

本校のホームページはもうご覧になりましたか。「学校の様子」「学校だより」「年間行事予定」「各教科のシラバス」「学校グランドデザイン」などをアップしています。特に「学校の様子」は、授業や生徒の様子などを毎日更新しています。給食のメニューも写真付きでアップしていますので、ご自宅の夕食のメニューと同じになつてないかの確認にもご利用ください。

「坂戸市立浅羽野中学校」で検索→「坂戸市立浅羽野中学校ホームページ」をクリック